

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



03/05/2023



PROJECTION DU FILM : "Les 30 glorieuses"



NE MANQUEZ PAS LA PROJECTION DU FILM DE MARC BOURDALLÉ « LES 30 GLORIEUSES » !

La Ville vous propose de revivre le Palavas des années 1950 à 1973 durant 90 minutes avec le film de Marc Bourdallé intitulé « Les 30 glorieuses ». Pour les nouveaux Palavasiens et Palavasiennes c'est l'occasion de découvrir ce témoignage en images et pour les autres de redécouvrir un film émouvant !

Marc Bourdallé est né le 15 janvier 1931 à Palavas-les-Flots, au premier étage de la boucherie paternelle, rue Saint-Roch, face à l'église. Il a fait ses études à l'école communale, puis au petit séminaire Saint-Roch à Celleneuve, près de Montpellier. Professionnellement il fut tour à tour inscrit maritime de 1947 à 1952, boucher de 1952 à 1970, hôtelier de 1970 à 1990.

Son engagement dans la vie de la cité est remarquable : fondateur en 1949 du Sporting Club Palavasien, projectionniste du "Cinéma du curé" de 1949 à 1955 et du Ciné-Club de l'Office du Tourisme dans les années 80, président de la Station de Sauvetage de Palavas de 1959 à 1993, conseiller municipal et adjoint de 1965 à 1989, délégué au Bureau d'Aide Sociale, à la sécurité des plages, aux sports et à l'animation, membre de l'Office Municipal du Tourisme, président du comité des fêtes, fondateur et directeur des arènes de 1966 à 1989 ...

Palavasien authentique et observateur privilégié, Marc Bourdallé nous livre ici un regard sur un Palavas qu'il a bien connu, aimé, et filmé régulièrement avec ses "figures" souvent pittoresques mais toujours dignes. Un témoignage émouvant sur toute une époque, celle des 30 glorieuses !

A L'ISSUE DE LA PROJECTION UN VERRE DE L'AMITIÉ SERA PARTAGÉ.

**PROJECTION DU FILM DE MARC BOURDALLÉ « LES 30 GLORIEUSES » (MONTAGE CARLO CANALE)
VENDREDI 19 MAI À 18H - SALLE BLEUE - ENTRÉE LIBRE**

communication@palavaslesflots.com - 04 67 07 73 05

  www.palavaslesflots.com

#lovepalavas